



Túnez Sáhara y Aventura (Noche en Jaima)

5 Jours / 4 Nuits

Día 1 : PAÍS DE ORIGEN - TUNEZ - SUSA :

Llegada al aeropuerto de Túnez, traslado al hotel de circuito. Alojamiento.(noche 01 Susa).

Día 2 : SUSA- JEM - MATMATA – CAMPAMENTO DOUZ :

Desayuno. Salida hacia "El Jem", visita de su anfiteatro romano, el tercer mayor del mundo, el más grande de África que compite con el coliseo de Roma en tamaño y dimensiones. Continuación hacia "Matmata", llegada y Visita de una de sus casas trogloditas, típicas habitaciones bereberes subterráneas excavadas en la tierra desde hace muchos siglos. Almuerzo y continuación hacia Douz el pueblo de la tribu nómada de los "M'ravig" conocido como "la puerta del "desierto", prácticamente, la última aldea poblada del país que marca el inicio del Sáhara en el SurOeste del país . pequeña parada en el centro del pueblo antes de continuar hacia nuestro campamento donde pasaremos una noche bajo Jaimas .Llegada, cena y alojamiento. (Posibilidad de efectuar en situ, una excursión opcional a lomo de dromedarios o en quads).(noche 02 Campamento Douz).

Día 3 :DOUZ - CHOTT EL JERID - TOZEUR :

Salida hacia "Tozeur" atravesando el espectacular lago salado "Chott El Jerid", situado a 25 metros sobre el nivel del mar y conocido por sus espejismos. Parada para contemplar el paisaje y los varios fenómenos naturales que se ven únicamente allí. Llegada a "Tozeur", la capital del "Jerid" (tierra de las palmeras), y visita del museo de tradiciones y artes populares de "Dar Chraïet". Instalación en el hotel y almuerzo. Salida por la tarde para visitar el centro de la ciudad, y su parte histórica animada por su pequeño zoco y tiendas de artesanía local. tiempo libre para hacer compras con posibilidad de realizar una excursión Optativa en calesas (carros de caballos) para visitar el oasis de "Tozeur" y descubrir la vida dentro del palmeral más grande del país. Regreso al hotel cena y alojamiento.(noche 03 Tozeur).

Día 4 : TOZEUR-CHEBIKA-TAMERZA-ONG JEMEL-TOZEUR :

Salidas en coches 4x4 para visitar los maravillosos oasis de montañas "Chebika y Tamerza" escondidos en las montañas del "Atlas Sahariano", un paisaje de contrastes fascinantes entre gargantas, desfiladeros de agua y montes colorados que atraen desde lejos. Continuación a "Ong Jemal" donde remontamos el tiempo muchos años atrás visitando el decorado Del pueblo "Mos Espa" del planeta "Tatooine" citado en la película de "La amenaza fantasma" en la saga de "la guerra de las galaxias". Visita del lugar y regreso al hotel. Tarde libre para descansar y disfrutar de las instalaciones del hotel y de su entorno.(noche 04 Tozeur).

Día 5 : TOZEUR - KAIROUAN -ZONA DE PLAYA :

Salida temprano hacia "Kairouan", la ciudad santa del país y la cuarta más importante del Islám capital religiosa del "Magreb" por excelencia . Visita de su "Gran Mezquita" , del mausoleo del santo patrón "Sidi Saheb" (el barbero del profeta Muhammad) y de los antiguos aljibes de agua que datan de la época de los "Aglabides" (fundadores de la ciudad).Posibilidad de visitar también, una cooperativa oficial de alfombras kairuanas, típico producto de la ciudad conocido por su finesa y alta calidad en todo el mundo oriental. Almuerzo y traslado al hotel de playa elegido.

Inclus

Pensión completa en todo el circuito

Non Inclus

Bebidas el las comidas y cenas, propinas, extras no mencionada el el circuito